

L'ONU avertit que 14 millions d'enfants subissent les conséquences des conflits armés en Syrie et en Irak



New-York, 12 mars (RHC-PL).- L'UNICEF, le Fond des Nations Unies pour l'Enfance, a indiqué que 14 millions d'enfants sont frappés par les conflits armés en Syrie et en Irak et qu'ils subissent les conséquences de ces guerres dans les domaines de la santé et de l'éducation.

Dans un communiqué émis ce jeudi, cette agence des Nations Unies déplore l'escalade de la violence dans ces deux pays du Moyen-Orient, une escalade aggravée par l'offensive de l'État Islamique.

Le rapport de l'UNICEF signale que 5 600 000 enfants sont en situation de risque en Syrie et qu'un tiers d'entre eux habitent dans des zones où le conflit avec les djihadistes entrave l'arrivée de l'aide humanitaire.

L'UNICEF dresse également un tableau dramatique de la situation en Irak : depuis l'invasion étasunienne de 2003, plus de 3 millions d'enfants ont été déplacés et des millions de mineurs sont bloqués dans des

régions contrôlées par l'État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49154-lonu-avertit-que-14-millions-denfants-subissent-les-consequences-des-conflits-armes-en-syrie-et-en-irak>



Radio Habana Cuba